



Sommerfest im Grünen

Ein Musiktheater zum Jahresabschluss

15. Juli 2022 um 16 bis ca. 19 Uhr

Im Rahmen der Projektreihe „Kinder musizieren für Kinder“

Schulbiologiezentrum - Botanikschule
Schleußiger Weg 1 - 04275 Leipzig
Konzertvorbereitung für Mitwirkende ab 14 Uhr
(Kostümierung, Proben und Schminken)



Zum künstlerischen Musiktheaterprojekt:

Das Schulbiologiezentrum Leipzig schafft mit seiner Zoo- und Botanikschule als lebendiges Klassenzimmer die ideale Verbindung zum musisch-künstlerischen Projekt „Kinder musizieren für Kinder“. Beides verbindet das Lernen in intermedialen Spielräumen. Unter dem Motto „Von Trollen, Elfen, Feen & Waldgeistern“ entstand das musikalische Märchen *Vom kleinen Troll Heinrich im großen Leipziger Auwald* als ein Unikat, das von Stephanie Dathe direkt auf den Aufführungsort zugeschrieben wurde. Das Märchen entfaltet am Ort des literarischen und musikalischen Geschehens einen besonderen Zauber.

Die Stücke geben die Rollen vor, nach denen die beteiligten Spieler ihre Kostüme zum Teil selbst erarbeiten. Die Gestaltung eines natur- und praxisnahen biologischen Sachbezugs findet sich immer auch in der Musik wieder und wird im Projekt musikpädagogisch aufbereitet und musikalisch umgesetzt. Geschult wird neben der Wissensvermittlung eine ganzheitliche Wahrnehmung, die durch praktische Erfahrung mit vielfältigen Sinneseindrücken im Erleben einen achtsamen Umgang mit der Natur vermittelt. Jedes Jahr aufs Neue entsteht am Ende des jeweiligen Schuljahres für die jungen Pianisten & Schüler der schola arsynerga ein Musiktheaterprojekt unter der künstlerisch-pädagogischen Leitung von Stephanie Dathe, welches verschiedene Künste miteinander verbindet. Als Gäste & Mitwirkende der diesjährigen Aufführung begrüßen wir Schüler & Ensembles der Klavierpädagogin Victoria Flock.





Zum Märchen:

Der kleine Troll Heinrich ist ein liebenswerter, etwas tollpatschiger Träumer und lebt mit seiner Trollfamilie in der Wurzelhöhle einer uralten Buche im Leipziger Auwald mitten im Schulbiologiezentrum. Neben dem verrückten Onkel Heinz, seinen Eltern Elfriede und Kunibert und dem Küchenhelfer Mr. Roboter, der immer streikt, gibt es zahlreiche weitere Wesen im Wald, mit denen der kleine Troll Heinrich allerhand fantastische Abenteuer erlebt. Selbstverständlich muss er, wie alle Kinder des Waldes, in die Waldschule. Die Geschichte nimmt ihren Lauf und der Tag geht am uralten Eichenhain kurz vor Sonnenuntergang zur Neige. Die Eichen unter denen die Zwergenbrüder Archibald und Willibald den Wald regieren, zählen fast 1000 Jahre und kurz vor Sonnenuntergang halten die Feenwesen eine Versammlung ab. Wer nicht musiziert oder das Märchen besucht, wird nichts sehen können, denn im Licht der Abendröte zeigen sich die seltenen Wesen mit ihren Instrumenten, deren sanfte Klänge das Gras der Lichtung wiegen, nur auserwählten Besuchern, die einen geheimen Lichterpfad an Mittsommer besuchen, der am Schulbiologiezentrum beginnt.

CORONA:

Es gelten die Bestimmungen der jeweils gültigen Corona-Schutzverordnung und das Hygienekonzept der schola zum Zeitpunkt des Sommerfestes im Grünen. Detaillierte Informationen zu den gültigen Hygiene- und Allgemeinregeln werden kurz vor dem Fest an alle Teilnehmer ausgegeben. Wir bitten möglichst um verbindliche vorherige Anmeldung.



Neben dem Jahresabschlusskonzert steht uns bei gutem Wetter im Anschluss an die Aufführung im Grünen das Gelände des Schulbiologiezentrums zum Verweilen zur Verfügung.

Für kulinarische Leckereien wollen wir gemeinsam sorgen. Es wäre schön, wenn jeder etwas zum Buffet beisteuern könnte.

Ich hoffe, dass sich alle Mitspieler und Gäste am letzten Schultag den Nachmittag und frühen Abend frei halten können. Sollte es Überschneidungen mit anderen Veranstaltungen geben, kommen Sie bitte trotzdem, sofern Sie das ermöglichen können. Das Zeitfenster von 14 bis 19 Uhr steht Ihnen offen. Jeder Teilnehmer ist herzlich willkommen!

Ich wünsche uns allen einen schönen Jahresabschluss mit einem schönen Konzert und einen entspannten Jahresausklang beim Sommerfest im Grünen.

Idee, Konzeption, Dramaturgie & künstlerische Leitung: Stephanie Dathe

Klavier- und Ensemblepädagogen: Victoria Flock & Stephanie Dathe

Technische Gesamtleitung: Christian Scheibler

Projektleitung: Stephanie Dathe

Unterstützer Kostümierung & Ausstattung: Mitarbeiter des Schulbiologiezentrums

Eine Kooperationsveranstaltung
der schola arsynerga mit dem Mühlholz Connewitz e.V.
innerhalb der Veranstaltungsreihe „Mühlholz Salon“



Für die gute Zusammenarbeit und Unterstützung danken wir besonders herzlich:

